

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Sidney Obissa, Johann Obiang, Gilchrist Nguéma entrent, Boupendza et Bitseki "out"...

Willy NDONG
Libreville/Gabon

Le sélectionneur des Panthères, Patrice Neveu, a rendu publique, hier, à Owendo, la liste des 23 joueurs devant prendre part à la double confrontation Gabon-Gambie des 26 et 30 mars prochains, comptant pour les éliminatoires (3e et 4e journées) de la Can-2021. Dans l'ensemble, pas de grand chambardement au sein de la tanière, si ce n'est la présence, pour la première fois en sélection, du défenseur central de l'AC Ajaccio, Sidney Obissa. Les grands absents sont : Stéphane Bitséki Moto, 37 ans, doyen d'âge de la sélection, quatre participations en phase finale de Coupe d'Afrique des nations comme remplaçant, cède sa place, parce qu'usé par le temps.

Tout comme Aaron Boupendza, récemment viré du Clube Desportivo de Feirense (D2-Portu-

gal) pour indiscipline caractérisée. Johann Obiang, le latéral droit du Puy Foot 43 (National), après avoir quitté la sélection, effectue son grand retour. Son apport offensif a sans doute plaidé en sa faveur.

Le défenseur central du club israélien de Nazareth (D2), Gilchrist Nguéma, effectue également son grand retour.

Répondant aux questions des journalistes, relatives à la non-présence de Bitséki Moto, Aaron Boupendza, Ulrich-Brad Eneme Ella..., et de la présence de Malick Evouna, Patrice Neveu s'est voulu rassurant quant

à ses choix.

Ainsi, s'agissant de Aaron Boupendza, le technicien français a été clair, net et précis. "Boupendza, malheureusement, a connu des difficultés avec son club. Il a presque fait deux mois sans jouer. C'est-à-dire non sélectionnable. Concernant Malick Evouna, il joue par intermittence. Il a un manque de confiance qu'il doit pouvoir surmonter. Ce qui n'est pas insurmontable. Pour l'instant, je le garde parce qu'il a un fort potentiel", a expliqué Patrice Neveu.

Concernant l'attaquant d'Amiens, Ulrich-Brad Eneme Ella, le coach des Panthères a expliqué que ce dernier, qui doit jouer la finale de la Coupe d'Europe U 19, lui a donné son accord de principe, tout en sollicitant du coach un mois de réflexion.

Et en marge de cette conférence de presse, le président de la Fédération gabonaise de football,



Photo : BOUKARY

Patrice Neveu face à la presse, lors de la publication de la liste des 23 Panthères.

Pierre-Alain Mounquengui, a tenu à apporter des éclaircissements sur la liste des 23 Panthères qui a circulé sur internet, 24 heures avant sa publication officielle.

"Je souhaitais faire une mise au point sur la liste des 23 Panthères qui a circulé sur internet,

avec le logo de la fédération. Juste vous dire qu'il s'agit d'une liste spéculative. Mais utiliser le logo de la fédération pour lui donner un caractère officiel, nous condamnons. Il n'y a donc pas eu de fuite, comme certains pourraient le penser", a-t-il conclu.

Can 2021 : la Gambie sans ses "Italiens" ?

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

Le gardien de but Sheik Sibi (Virtus Vérone), le défenseur Omar Colley (Sampdoria Gênes), les milieux de terrain Yisoupha Bobb (Lecce) et Ebrima Colley (Atalanta Bergame), les attaquants Lamin Jallow (Salernitana), Musa Barrow et Musa Jawara (Bologne). Ils sont sept internationaux gambiens évoluant en Italie que l'épidémie du coronavirus va probablement contraindre au forfait pour la double confrontation contre le Gabon, dans le cadre des 3e et 4e journées des qualifications de la coupe d'Afrique des nations 2021. À Franceville, le 26 mars prochain,

comme à Banjul, quatre jours plus tard, ces membres du onze-type des Scorpions ne pourront donc, a priori, aider leur pays face aux Panthères.

Devant cette situation qui affaiblirait logiquement son équipe, le sélectionneur Tom Saintfiet est rapidement monté au créneau : "Nous ne pouvons nous préparer à jouer des matchs qualificatifs alors que certains pays ne pourront pas utiliser leurs meilleurs joueurs. Non pas en raison de blessures, mais à cause du coronavirus. Je pense qu'il serait plus raisonnable que la Caf suive les recommandations de la Fifa, comme l'Asie l'a fait, et reporte les matchs programmés en mars et en juin", a déclaré le technicien belge aux confrères britanniques.

Sidney Obissa : la bonne pioche de Neveu

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

SIDNEY Obissa (19 ans) est la nouvelle trouvaille de Patrice Neveu. Formé à Bourg-Péronnas (France), le jeune joueur, défenseur central gauche, est actuellement sociétaire du club français de l'AC Ajaccio (L 2). Lors de la conférence de presse d'hier, le sélectionneur des Panthères, qui ne tarit pas d'éloges sur son "protégé", explique les raisons de sa présence en sélection. "La présence de Sidney Obissa dans cette liste est très importante pour le groupe. Je sais qu'il a des atouts pour occuper le poste un jour. En plus, son jeune âge plaide en sa faveur. D'où sa convocation",

a souligné Patrice Neveu. Solide dans les duels, Sidney Obissa voit ainsi ses efforts récompensés. Son ancien coach chez les U19 de Bourg-Péronnas, Romain Paturel témoigne : "C'est un joueur que j'ai découvert en venant ici. Il possède beaucoup de qualité pour réussir une carrière professionnelle dans le football de haut niveau. Il fait partie de ces défenseurs très impressionnants athlétiquement, grâce à son gabarit, 1 m 90. Il est performant défensivement, et ma recommandation est qu'il continue de travailler au quotidien."

Avec cette première convocation chez les A, c'est un nouveau challenge qui s'ouvre pour l'ancien U23 des Panthères.



Photo : DR

Sidney Obissa (^ droite) convoqué pour la première fois chez les Panthères A.